
Protokoll der Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl des BSV Limbach – 

Oberfrohna e.V. 

 

Am 24.06.2021 um 18:30 Uhr fand im Saal der Parkschänke in 09212 Limbach-

Oberfrohna, die Mitgliederversammlung des BSV Limbach-Oberfrohna e.V.  statt.  

 

Teilnehmer/innen:  

Es nahmen, die aus der beigefügten Anwesenheitsliste ersichtlichen, 51 

stimmberechtigten Mitglieder teil. Die Mitgliederversammlung wurde fristgerecht am 

18.05.21 per E-Mail angekündigt und einberufen. 

Als Gäste nahmen teil: Annett Gemeinhardt 

 

Einstimmig wurde Herr Gerd Härtig zum Versammlungsleiter gewählt. 

Anschließend eröffnete Herr Gerd Härtig die Versammlung und stellte die zur 

Protokollführerin bestimmte Frau Cathleen Großkopf vor. Herr Härtig stellte die 

satzungsgemäße Einberufung der Mitgliederversammlung fest.  

Er gab sodann die in der Einberufung angekündigte Tagesordnung bekannt:  

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Bestätigung der Tagesordnung und der fristgemäß gestellten Anträge 

3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes zur Saison 20/21 

4. Kassenbericht zur Saison 20/21  

5. Bericht des Kassenprüfers 

6. Entlastung der Kassen, Kassenprüfer und des Vorstandes zur Saison 2020/21 

7. Vorstellung und Neuwahl des Vorstandes, in Form von Blockwahlen 

8. Vorstellung und Neuwahl des Kassenprüfers, in Form von Blockwahlen 

9. Pause und konstituierende Sitzung 

10. Vorstellung des neuen 1.Vorsitzenden und des Gesamtvorstandes 

11. Änderung der Satzung  

12. Informationen zur geplanten 100 Jahr Feier 

13. Sonstiges 

14. Verabschiedung durch den neuen 1.Vorsitzenden und des Vorstandes 



TOP1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

TOP 2: Bestätigung der Tagesordnung und der fristgerechten Anträge 

Anschließend wurde das Wort an Herrn Patrick Fischer übergeben. 

 

TOP3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Herr Fischer berichtet über die Saison 20/21. 

Er gab kurze Info darüber wie der Vorstand während der schwierigen Zeit gearbeitet hat. 

Es wurde ein neuer Vereinsbus angeschafft, teilweise auch mit finanzieller Unterstützung 

der Sparkasse. Eine weitere Busanschaffung ist in Planung. 

Er bedankte sich besonders bei Herrn Loos und den Mitgliedern, welche sich mit dem 

Vereinsbus an den Impffahrten beteiligten und somit der Stadt einen großen Dienst 

erwiesen. Außerdem bedankte er sich bei allen Mitgliedern das sie alle in der harten Zeit 

dem Verein den Rücken gestärkt haben indem sie volle Beiträge eingezahlt haben. Herr 

Härtig wurde gelobt über das Engagement und seinen Einsatz bei der Gewinnung von 

neuen Sponsoren. (15 neue) 

Im Oktober 2020 wurde das 10. Handballcamp durchgeführt. 

Zum jetzigen Zeitpunkt haben schon viele, von inzwischen 14 Mannschaften, wieder mit 

dem Training begonnen. 

Die 1. Frauenmannschaft wird am 4./5.9.21 das begonnene Landskron-Pokal-Turnier fort-

setzen. Highlight im Juli ein Freundschaftsspiel zwischen den Spielerinnen des HC Leipzig 

und des BSV Zwickau. 

 

TOP 4: Kassenbericht zur Saison 20/21 

Unser Kassenwart, Frau Sandra Meyer erläutert den Jahresabschluss für die  abgelaufene 

Saison (Zeitraum 1.9.20 – 22.06.21) und gibt eine Übersicht über die Ausgaben und den 

zu erwartenden finanziellen Entwicklungen des Vereins, insbesondere die 

Sponsoreneinnahmen. Alle Finanzen wurden zum Wohl und dem Nutzen des Vereins, 

bzw. der Mitglieder eingesetzt. 

 

 



TOP 5: Bericht des Kassenprüfers 

Die Kassenprüferin, Frau Annett Gemeinhardt erstattet den Prüfbericht, welchen sie am 

11.06.21 durchführte und teilte die ordnungsgemäße Führung der Kassengeschäfte im 

Zeitraum vom 1.9.20 – 22.6.21 mit.  

 

Diskussion: Es gab keine Fragen oder Wortmeldungen der Mitglieder 

Herr Härtig erläuterte noch die Kosten des Steuerbüros, welches als neuer Sponsor 

gewonnen werden konnte und somit keine größeren Kosten entstehen würden. 

 

TOP 6: Entlastung der Kassen, Kassenprüfer und des Vorstandes zur Saison 2020/21 

Herr Härtig beantragt die Entlastung der Kasse und der übrigen Vorstandsmitglieder in 

Form von Blockwahl.  

Der Antrag wird mit 50 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen 

angenommen.  

Der Kassenwart wurde mit 51 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen entlastet. 

Der Kassenprüfer wurde mit 51 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen entlastet. 

Der Vorstand wurde mit 51 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen entlastet. 

 

Herr Fischer ergreift das Wort und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit den 

scheidenden Vorstandsmitgliedern. 

Anschließend ergriff Herr Manfred Meyer das Wort und bedankte sich ebenfalls bei den 

Anwesenden und wünschte viel Erfolg für den kommenden Vorstand. 

 

TOP 7: Vorstellung und Neuwahl des Vorstandes 

 Folgende Personen stellten sich aus der Mitte der Versammlung als neue 

Vorstandsmitglieder zur Wahl: 

Herr Ronny Ahnert                                  

Frau Ines Siegert 

Herr Marcus Keller                                  

Frau Michelle Pilz 

Herr Christian Strutz                               



Frau Anja Herrbach (nicht anwesend, vorher schriftl. Einwilligung bekundet) 

Herr Gerd Härtig                                      

Herr Patrick Fischer  

Herr Lars Krause (nicht anwesend, vorher schriftl. Einwilligung bekundet) 

 

Als Wahlleiter wurde Frau Sandra Meyer berufen. 

Sie befragt die Anwesenden nach der Annahme des neuen Vorstandes. 

Alle wurden in Blockwahl mit 50 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung in 

den neuen Vorstand gewählt. 

 

TOP 8: Vorstellung und Neuwahl Kassenprüfer 

Frau Kristin Schön und Frau Kristin Posern (beide nicht anwesend, aber vorher schriftl. 

Einwilligung bekundet) nehmen die Wahl an. 

Der Antrag wird mit 52 Ja-Stimmen und 0 Gegenstimmen angenommen. 

 

TOP 9: Pause und konstituierende Sitzung 

 

TOP 10: Vorstellung des neuen Vorsitzenden und des Gesamtvorstandes  

Die Gewählten nehmen die Wahl an. 

Herr Härtig teilt mit, das der Vorstand keinen 1. und/oder 2. Vorsitzenden mehr haben 

wird und verweist auf den nachfolgenden TOP 11. 

 

TOP 11: Änderung der Satzung  

Folgende Punkte (2) werden angepasst, bzw geändert: 

 

Derzeit:  

(1) Der Vorstand besteht aus dem 1. Vorsitzenden, dem 2. Vorsitzenden (1. Vertretung 

des 1. Vorsitzenden), dem 3. Vorsitzenden (1. Vertretung des 2. Vorsitzenden) und dem 

Kassenwart. Diese bilden den Vorstand im Sinne des § 26 BGB und sind 

einzelvertretungsberechtigt. 

 

 



Neu: 

(1) Der Vorstand besteht aus mindestens 3 und maximal sieben Mitgliedern. Diese 

bilden den Vorstand und sind einzelvertretungsberechtigt. 

 

Derzeit: 

(4) Der Gesamtvorstand führt die Geschäfte im Sinne der Vereinssatzung und der 

Beschlüsse der Mitgliederversammlung mit einfacher Mehrheit. Bei Stimmgleichheit 

entscheidet die Stimme des 1. Vorsitzenden. Bei dessen Abwesenheit die seiner 

1.Vertretung. Bei deren Abwesenheit die Vertretung der 1. Vertretung. 

 

Neu: 

(4) Der Gesamtvorstand führt die Geschäfte im Sinne der Vereinssatzung und der 

Beschlüsse der Mitgliederversammlung mit einfacher Mehrheit. Bei Stimmgleichheit 

entscheidet das Los. 

 

Neu: 

(7) Der Vorstand kann bei Bedarf und unter Berücksichtigung der Haushaltslage 

beschließen, dass Vereins -und Organämter entgeltlich gegen Zahlung einer 

pauschalierten Aufwandsentschädigung ausgeübt werden. 

 

Der Versammlungsleiter und inzwischen gewähltes Vorstandsmitglied erläuterte den 

Anwesenden die Änderungen bzw. Neueinstellung und holte sodann die Abstimmung 

ein. 

Die Änderungen wurden mit 50 Stimmen und 0 Gegenstimmen bei 1 Enthaltung 

angenommen. 

 

TOP 12: Informationen zur geplanten 100 Jahr-Feier: 

Herr Strutz berichtet über Fortgang der Vorbereitungen und bereits festgelegte Punkte. 

Er teilte mit, dass viele Programmpunkte, ihre Durchführbarkeit und Highlights geplant 

und organisiert wurden, aber leider alle abhängig von den zukünftigen Corona -

Verordnungen sein werden. U. a. soll an dem Wochenende 17.09.21 – 19.09.21 ein 

Ehemaligen – Spiel und ein Miniturnier stattfinden soll. 



Diskussion: Es wurde von Herr Fischer mitgeteilt das Testspiele für die 1. Frauen- und 

1.Männermannschaft, für das letzte Augustwochenende, geplant sind. 

TOP 13: Sonstiges 

Herr Marcus Uhlig (Schiedsrichter BSV) teilt mit, dass auch in diesem Jahr keine 

Kampfrichter- Lehrgänge stattfinden und somit die Pässe für ein weiteres Jahr ihre 

Gültigkeit behalten. Schiedsrichterlehrgänge finden online statt. Weiterhin appellierte er 

an die Anwesenden an die Zukunft zu denken und bei der Nachwuchssuche nach 

neuen Schiedsrichtern zu helfen. 

Herr Meyer erkundigte sich nach Kampfrichter-Neuausbildung, welche von Herrn Uhlig 

zustimmend beantwortet wurde, indem er mitteilte, dass der Bedarf angemeldet werden 

soll und ausgebildet wird. 

Das letzte Wort ergriff Herr Loos, er sprach über die große Begeisterung bei dem 

Miteinander in der gesamten Gemeinschaft. 

Tagesordnungspunkt 14: Verabschiedung durch den Versammlungsleiter 

Herr Härtig schließt um 21 :08 Uhr die Versammlung . 

Limbach-Oberfrohna, 24.06.2021 

(Ort/Datum) 

;{/~- · 
G~ ä~ ig - Ve~ lungsleiter 

a,v-. ~H 
Cathleen Großkopf - Protokollführerin 



Anmerkungen:  

1. Form und Inhalt des Protokolls ergeben sich insbesondere aus der Satzung. So ist die 

Versammlungsleitung von der in der Satzung benannten Person zu übernehmen. Die zu 

behandelnde Tagesordnung ergibt sich ebenso aus der Satzung.  

2. Die Beschlüsse sollen möglichst wörtlich in das Protokoll aufgenommen werden. Das 

gilt insbesondere für satzungsändernde Beschlüsse.  

3. Die Abstimmungsergebnisse (Beschlussfassungen) müssen das Verhältnis von Ja- 

zu Nein-Stimmen wiedergeben. Ungültige Stimmen und Enthaltungen können genannt 

werden. 

 




